



CULINARIO
MORTALE®

Schatten über Landsitz Hagenberg

Jedes Spielheft beinhaltet eine Illustration für die jeweilige Figur sowie eine detaillierte Rollenbeschreibung. Wir empfehlen dir, die Spielhefte zwei bis drei Tage vor dem Spielabend an deine Gäste zu verteilen, sodass jeder sich in Ruhe vorbereiten kann. Du kannst mit deinem Support-Code alle Rollenbeschreibungen bequem herunterladen und deinen Gästen per E-Mail zukommen lassen.

Niemand muss sich verkleiden, um am Spiel teilnehmen zu können, aber es macht deutlich mehr Spaß. Deine Gäste können bei ihren Kostümen ihrer Fantasie freien Lauf lassen, wenn sie das möchten.



Jonas Binz (37)

Jonas würde verglichen eher etwas „underdressed“ erscheinen, z.B. in einem abgenutzten Cord-Jacket und Jeans. Dazu könnte er das Buch „Das Kapital“ von Karl Marx mitbringen.



Harald Stelzer (57)

Der etwas kauzige Gärtner könnte eine grüne oder blaue Latzhose tragen – es sollte in jedem Fall Arbeitskleidung sein. Dazu hat er entweder eine Gartenschere oder eine Schaufel bei sich.



Richard Melzer (29)

Wir haben uns Richard als eine Art jungen Steve Jobs vorgestellt. Er könnte dementsprechend Bluejeans und einen schwarzen Rollkragenpullover tragen und ggf. auch eine passende Brille dazu.



Carla Binz (33)

Für Carla gibt es zwei Möglichkeiten: Sie könnte ein elegantes Abendkleid tragen oder als Ärztin einen weißen Doktorkittel und ein Stethoskop um den Hals.



Emily Schiller (31)

Sebastians Freundin weiß um ihr Aussehen. Sie setzt es gekonnt mit einem modernen Cocktailkleid in Szene. Dies könnte angelehnt sein an Chanel's berühmtes „Kleines Schwarzes“.



Sebastian Hegenberg (36)

Sebastians Maßanzug sitzt perfekt und seine Haare sind akkurat mit Gel in Form gebracht. Dazu passend führt er eine lederne Aktentasche mit sich.



Anton Hagenberg (70)

Der Gastgeber des Abends trägt einen zeitlosen, eleganten Anzug. Hierzu würden als Accessoires eine Taschenuhr oder eine dicke Zigarre gut passen.



Emma Beiersdorf (39)

Wir haben uns Emma als „klassische“ Hausangestellte von früher vorgestellt: Sie könnte schwarze Kleidung und eine weiße Schürze tragen. Dazu passt ein Staubwedel oder ein Kochlöffel.